

Sylviane et Ezio **Hochstaettler-Vernez**, à Epalinges;  
Francine et Claude **Perrin-Vernez**, à Gossens;  
Olivier **Hochstaettler**, à Djeddah;  
Deborah **Hochstaettler**, à Lausanne;  
Alexia **Perrin**, à Gossens;  
Christèle **Perrin** et Joël **Carruzzo**, à Cossonay;  
Yvonne et Albert **Piller-Sifringer**, à Laupen, et famille;  
Edith **Cotting-Sifringer**, à Wunnwil, et famille;  
Ses neveux, ses nièces et leur famille;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies  
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

## **Madame Lydia VERNEZ-SIFRINGER**

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur,  
tante, marraine, cousine et amie, qui s'est endormie paisiblement  
le 24 janvier 2010, dans sa 86e année.

Un merci tout spécial au personnel de l'EMS des Quatre-Marronniers  
à Yverdon pour son dévouement et sa gentillesse.

Dernier adieu en la chapelle du Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains,  
le jeudi 28 janvier à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domiciles de la famille: ch. de la Possession 3, 1066 **Epalinges**.  
ch. des Sablonnaires 1, 1407 **Gossens**.

*Le cœur d'une maman est un trésor  
que Dieu ne donne qu'une fois.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.